



Die Beschaffung sauberer Fahrzeuge

Eine kritische Auseinandersetzung
mit dem Gesetz über die Beschaffung
sauberer Straßenfahrzeuge

Von Dr. Jonas Alexander Schubert

2024, 249 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-7560-0963-3

E-Book 978-3-7489-4623-6

(Schriften zum Verkehrsmarktrecht, Bd. 16)



Der europäische Richtlinienggeber hat mit der Novellierung der RL 2009/33/EG (Clean Vehicle Directive) auf die nur zögerliche und mangelhafte Beschaffung von emissionsarmen- und freien Straßenfahrzeugen durch Auftraggeber reagiert. Das Ergebnis auf nationaler Ebene stellt das „Gesetz über die Beschaffung sauberer Straßenfahrzeuge“ dar, welches für die Anwender allerdings viele Fragen offenlässt. Angefangen bei dem erweiterten Anwendungs-

bereich mit seinen zahlreichen Ausnahmen, den vielfältigen Facetten des neuen Mechanismus der Mindestziele bis hin zur Frage der Einbindung der Anforderungen des Gesetzes im Vergabeverfahren, diskutiert die vorliegende Arbeit die vielfältigen Herausforderungen und gibt Lösungen für öffentliche Auftraggeber und Sektorenauftraggeber.



Die Beschaffung sauberer Fahrzeuge

Eine kritische Auseinandersetzung
mit dem Gesetz über die Beschaffung
sauberer Straßenfahrzeuge

By Dr. Jonas Alexander Schubert

2024, 249 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-7560-0963-3

E-Book 978-3-7489-4623-6

(Schriften zum Verkehrsmarktrecht, vol. 16)
in German



With the amendment of Directive 2009/33/EC (Clean Vehicle Directive), the European legislator has reacted to the hesitant and inadequate procurement of low- and zero-emission road vehicles by contracting authorities. Therefore, Germany enacted the „Gesetz über die Beschaffung sauberer Straßenfahrzeuge“ (Clean Vehicle Procurement Act), although many questions remain open. On the

one hand, there is the extended scope of application with multiple exceptions, and the many facets of the new mechanism of minimum targets. On the other hand, we have the question of integrating the requirements of the law into the procurement procedure. This work discusses the many challenges and provides solutions for contracting authorities and contracting entities.